



ODAV AG spendet 1500 Euro

Die beiden Vorstände des IT-Unternehmens ODAV, Karl Zollner (2.v.r.) und Armin Höllinger (4.v.r.), übergaben drei Spendenschecks im Gesamtwert von 1500 Euro an örtliche gemeinnützige Organisationen, die sich für Kinder und Familien in schwierigen Lebenslagen einsetzen. Im Rahmen der Spendenübergabe erhielten Irmgard Bräu (r.) von der „Bettina-Bräu-Stiftung“, Dr. Regine Langer-Huber (3.v.l.) und Alexandra Göldner (5.v.r.) für das „Haus für das Leben“ sowie Robert

Fischer (l.) für die „Kinderlobby Straubing-Bogen.“ jeweils einen Scheck über 500 Euro. Der Geschäftsleitung der ODAV war es wieder ein großes Anliegen, anstelle von Weihnachtsgeschenken an Kunden und Geschäftspartner, finanzielle Mittel für wohltätige Zwecke bereitzustellen. „Seit über 50 Jahren verbindet uns vieles mit der Stadt und der umliegenden Region. Deshalb möchten wir ansässige Organisationen ein Stück weit unterstützen“, so Zollner. –red-/Foto: ODAV